

Horarios de misas



La capilla está ubicada en la segunda planta del hospital y se puede acceder a ella desde las unidades de hospitalización 'San Rafael' o 'Virgen de la Paz'.

Las celebraciones se llevan a cabo los domingos y días festivos. En nuestra página web podrá encontrar información actualizada sobre cada festividad.

¿Cómo contactar con el Servicio de Atención Espiritual y Religiosa?

Si desea recibir atención del Servicio de Atención Espiritual y Religiosa, puede solicitarlo bien en:

- el control de enfermería de cada planta
- a través de la centralita, con los profesionales que le atienden
- durante la visita del equipo de Atención Espiritual y Religiosa (SAER).

El despacho está ubicado en la tercera planta, cerca del ascensor.



Localización y contacto

Nuestro hospital cuenta con un amplio aparcamiento subterráneo de dos plantas con capacidad para 200 vehículos, incluyendo plazas reservadas para personas con movilidad reducida y acceso mediante dos ascensores.

Horario de parking. 06.30h a 22.30h, de lunes a viernes y de 07.30h a 21.30h, sábado y domingo.

En el hospital existe una parada de taxis y en las calles adyacentes existen dos paradas de autobuses donde paran cuatro líneas de transporte urbano (014, 911, 228, 944)



Teléfono: 922 23 55 12
Web: www.sjd.es/tenerife
Email: hospitaltenerife.admision@sjd.es

Hospital San Juan de Dios Tenerife
Carretera Santa Cruz - La Laguna, 53
38009 Santa Cruz de Tenerife

SERVICIO DE ATENCIÓN ESPIRITUAL Y RELIGIOSA



La familia hospitalaria le da la más cordial bienvenida al Hospital San Juan de Dios.

Los Hermanos y las personas colaboradoras del Hospital San Juan de Dios de Tenerife tenemos la misión de aliviar el dolor y el sufrimiento que conlleva cualquier enfermedad, ofreciendo un acompañamiento cercano y humano tanto a las personas hospitalizadas como a sus familias.

Para ello, proporcionamos una atención integral que abarca todas las dimensiones del ser humano: física, psicológica, social y espiritual. Nuestro compromiso se basa en los valores de la hospitalidad, la calidad asistencial y el respeto a la dignidad de cada persona, siguiendo siempre el legado y el estilo de San Juan de Dios.

El Servicio de Atención Espiritual y Religiosa (SAER) trabaja en estrecha coordinación con el resto de los servicios del hospital para contribuir a esta asistencia integral. A través de la escucha, el acompañamiento y el apoyo espiritual y religioso, brindamos un espacio de reflexión y consuelo a quienes lo necesiten, respetando siempre sus creencias y necesidades individuales.



¿Qué ofrecemos?

Brindamos acompañamiento desde la acogida, la escucha y el respeto, ofreciendo apoyo en los ámbitos espiritual, religioso y psicológico.

ATENCIÓN ESPIRITUAL

- Atendemos la dimensión espiritual y trascendente de cada persona, reflexionando sobre el sentido de la vida, su proyecto vital, las metas alcanzadas y aquellas que quedaron en el camino. Ayudamos a la reconciliación consigo mismo, con su entorno familiar y social.
- Acompañamos a los familiares en el proceso de reconciliación con su ser querido, fomentando el diálogo, compartiendo su biografía y reviviendo momentos significativos que den sentido a su vida.

ATENCIÓN RELIGIOSA

- Ofrecemos acompañamiento espiritual y celebración de los sacramentos de la Iglesia Católica: Comunión, Reconciliación, Unción de Enfermos...
- Facilitamos la asistencia religiosa a quienes profesan otras creencias.

ATENCIÓN PSICOLÓGICA

- Proporcionamos apoyo psicológico y emocional a las personas y sus familiares en los momentos difíciles que conlleva una enfermedad grave.
- Acompañamos en la elaboración del duelo, brindando atención psicológica para afrontar tanto la propia muerte como la pérdida de un ser querido.



San Juan de Dios (1495-1550)

Fundador de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios. Quiso hacer de los hospitales 'lugares de acogida' y humanización para personas vulnerables y enfermas.

"Todas las Obras Apostólicas de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios han de contar con un servicio de Atención Espiritual y Religiosa dotado con los recursos humanos y materiales necesarios". (EG,54)

"Consideramos un elemento esencial en la asistencia, la dimensión espiritual y religiosa como oferta de curación y salvación respetando otros credos o planteamientos de vida".

